



► PARIWISATA JOGJA

## Penjualan di Teras Malioboro Meningkat

DANUREJAN—Libur Natal membawa berkah bagi pedagang di Teras Malioboro. Pasalnya, setelah lama sepi pengunjung, liburan ini bisa mendongkrak penjualan.

Di Teras Malioboro 2, sejumlah pedagang mengaku omzet penjualannya meningkat dibanding pada hari biasa. Salah satu pedagang batik, Giyono, mengaku pada hari biasa rata-rata dia bisa mengantongi Rp200.000. Pada momen libur Natal, omzet penjualannya naik dua kali lipat. Meski demikian, jumlah ini masih jauh dari harapan. "Lumayan, penjualan naik dua kali lipat meski belum sesuai yang kami harapkan," katanya, Selasa (26/12).

Pedagang lain, Yoga, menjual tas rajut. Ia juga mengakui Nataru ini memang ada peningkatan, namun kurang signifikan. "Selama libur Natal ini penjualan meningkat. Lumayan lah," kata dia.

### Layanan Informasi

untuk membantu pengunjung, Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Jogja menyiapkan dua pos *Tourist Information Service* (TIS) di dua titik yakni di depan Malioboro Mall dan kawasan Museum



Harian Jogja/Luqas Subarkah

**Sejumlah pengunjung** Malioboro mendatangi Teras Malioboro 2, Selasa (26/12).

Sonobudoyo.

Di dalam TIS akan ada petugas yang siap menjawab pertanyaan dari wisatawan, mulai dari informasi seputar *event*, destinasi, amenitas, dan tempat kuliner. Wisatawan juga bisa mencari informasi terkait dengan sarana transportasi wisata dan informasi lainnya.

Sekretaris Dispar Kota Jogja,

Muhammad Zandaru menuturkan TIS merupakan komitmen Pemkot Jogja dalam memberikan pelayanan kepada wisatawan. Apalagi, Kota Jogja menjadi salah satu destinasi favorit. TIS beroperasi setiap hari mulai pukul 09.30 WIB-21.30 WIB dan dibuka hingga 1 Januari 2024. "TIS diharapkan dapat memberikan informasi kepariwisataan kepada

wisatawan yang berkunjung di di Malioboro dan sekitarnya," ujarnya, Senin (25/12).

Zandaru menambahkan, TIS di Malioboro Mall sudah ramai dikunjungi oleh wisatawan. Pertanyaan paling banyak dari wisatawan mancanegara di antaranya penukaran uang dan jalur transportasi. (Luqas Subarkah & Alfi Annisa Karin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005